

MÜLLER & KIEPENHEUER VERLAG POTSDAM

Antwort

Die Namensänderung unserer Firma erfolgte der Firmenwahrheit entsprechend, indem wir den Namen unserer Teilhaberin Frau Irmgard Kiepenheuer statt der Bezeichnung Co. einfügten. Da wir besonderen Wert darauf legen, mit der Gustav Kiepenheuer Verlag A.-G. nicht verwechselt zu werden, stellten wir den Namen Müller an die Spitze und machten bei der Änderungsanzeige im Börsenblatt Nr. 193 vom 13. August 1927 ausdrücklich darauf aufmerksam, daß die Inhaber Hans Müller und Irmgard Kiepenheuer sind.

Geschäftliche oder persönliche Beziehungen unserer, von Gustav Kiepenheuer mitbegründeten Firma zur Gustav Kiepenheuer A.-G. bestehen heute nicht mehr. Verwechselungen auf Grund der Firmenänderung sind bisher bei uns nicht vorgekommen.

Potsdam, Fasanerie

HANS MÜLLER / IRMGARD KIEPENHEUER